



COMUNICADO OFICIAL N° : 31/23

FECHA : 20 de octubre de 2023

MATERIA : Sobre lo difundido en redes sociales

Querida Comunidad Educativa Pastoral:

Junto con saludarles y en atención a consultas efectuadas por algunos de nuestros apoderados, creemos importante informar a ustedes lo siguiente:

Recientemente, hemos sido conscientes de ciertas afirmaciones y comentarios difamatorios publicados en redes sociales y otros medios, en relación con nuestra comunidad educativa.

Entendemos que las redes sociales pueden ser plataformas donde se comparten opiniones y preocupaciones. Valoramos la libertad de expresión y la retroalimentación constructiva. Sin embargo, es importante señalar que las declaraciones difamatorias pueden dañar la reputación de instituciones o de personas y lo más grave aún perjudicar directa o indirectamente a todos los involucrados, vulnerando la reserva de información sensible y socavando la confianza de toda la comunidad educativa pastoral.

Queremos aclarar que todos los casos innecesariamente expuestos, han sido conocidos y atendidos por los equipos encargados por la Dirección del colegio, los cuales se han ocupado de atenderlos de acuerdo con los protocolos establecidos y usando las facultades y los recursos técnicos disponibles del establecimiento, pero también resguardando los derechos de las personas, especialmente de los estudiantes.

Entendemos también que en toda controversia existen puntos de vista distintos y por ello existen conductos regulares e instituciones encargadas de apoyar la solución de éstas, las cuales tienen la obligación de atender y responder ante las consultas o reclamos.

Si alguien tiene preocupaciones legítimas o preguntas sobre la forma de implementar las acciones que nos compete en cada caso, como Dirección hemos siempre estado disponibles y dispuestos a abordarlas de manera abierta y transparente, pero siempre a través de los canales oficialmente dispuestos, negándonos tajantemente a ventilar por



redes sociales no oficiales cualquier tipo de información que involucre la privacidad de cualquier miembro de la comunidad, sea estudiante, apoderado o educador.

Lo mismo dígase de la calidad profesional de los equipos que atienden estas controversias, quienes se encuentran capacitados legal, técnica y profesionalmente para llevar adelante esta tarea.

En resumen, creemos que mantener el respeto en las redes sociales es esencial para fomentar la comunicación efectiva, preservar la dignidad humana, evitar conflictos innecesarios, crear un entorno positivo y proteger la reputación de las personas y las instituciones. El respeto es fundamental para construir comunidades saludables y para garantizar que las redes sociales sean un espacio de interacción constructiva y enriquecedora y sobre todo para modelar en nuestros niños y jóvenes las necesarias habilidades para desenvolverse positivamente en la sociedad.

Esperando que Ud. y su familia se encuentren muy bien, bajo el amparo de María Auxiliadora y nuestro Padre San Juan Bosco, le saluda fraternalmente

La Dirección